Entrenamiento Especializado

Diplomado de Especialización en Herramientas para la Gestión Financiera y la Administración de Riesgos - ESAN (Perú)

Descripción

El Diplomado aborda desde un enfoque sencillo y práctico los diferentes tipos de riesgo, entregando al estudiante herramientas que le permitan aportar a una entidad en la gestión integral del riesgo. ¿Por qué seguir este diplomado internacional? El programa cuenta con la Certificación Internacional en Administración de Riesgo-CRM (Certified in Risk Management), otorgada por el IIPER (International Institute of Professional Education and Research) Exigencia del Mercado Financiero de contar con un Certificado Internacional en Riesgo Porque es un programa desarrollado junto a expertos internacionales. Porque es un programa con contenido innovador y un alto enfoque internacional. Porque cuenta con una plana docente nacional e internacional altamente especializadas, con sólida preparación académica y experiencia gerencial. Porque quieres aprender de los mejores profesores internacionales proveniente de las principales escuelas de negocio a nivel mundial. Porque brinda al alumno un enfoque global de los negocios. Porque permite liderar el cambio, anticipándose a las nuevas formas de hacer negocios. Horario flexible. Exigencia académica.

Dirigido a

Este diplomado está dirigido a personas interesadas en temas de control de riesgo y modelación que deseen cubrir el marco teórico del área sin exponerse de una manera extensa a los detalles de complicados modelos matemáticos pero obteniendo avanzados resultados en términos estadísticos y financieros. Profesionales y consultores preferiblemente con conocimientos básicos en Riesgo y/o que quieran desempeñarse como analistas, modeladores, estudiantes, docentes y/o profesionales en áreas de estadística, economía, contaduría, riesgo, finanzas y demás relacionados con el tema.

Objetivo

El Instituto de Regulación y Finanzas (FRI) de ESAN, mostrando una vez más su compromiso con el desarrollo de los profesionales en nuestro país, pone a su disposición el Diplomado en Herramientas para la Gestión Financiera y la Administración de Riesgos, programa desarrollado con el apoyo de la empresa SOFTWARE Shop que prepara a los alumnos para el examen de la Certificación Internacional en Administración de Riesgos que otorga el IIPER (International Institute of Professional Education and Research) En un mundo donde cada acción enfrenta un riesgo inherente las actividades financieras no son la excepción, cada día la globalización permite que más entidades y personas jurídicas y naturales se vinculen al sector financiero, lo que conlleva un aumento en la exposición al riesgo. Por tal razón, el Diplomado en Herramientas Informáticas para la Gestión y la Administración del Riesgo es desarrollado con el fin de contribuir a las entidades financieras en los procesos de toma de decisiones, análisis y operaciones; que tengan relación directa e indirecta con la gestión de riesgos de la entidad.

Temario

Instructores

Laura Ortiz

Es Estadista (especialización en Ciencias Humanas), Facultad de Ciencias Económicas, Universidad de Costa Rica. Tiene una Maestría en Ciencias Sociales de la Universidad de Chile. Se ha desempeñado como Investigadora Principal en el Sistema Computacional de indicadores de juventud y pobreza: INJUMAP (Indicadores sobre MApas); (INJ, U. de Chile, CELADE). Estudio de pobreza de los niños y jóvenes atendidos por el SENAME. Ha trabajado como consultora en CELADE (Centro Latinoamericano y Caribeño de el procesamiento de censos de población y de encuestas demográficas y de salud (DHS), en CEPAL, en el análisis estadístico, Censos y Encuestas de Hogares de América Latina, en el INE (Instituto Nacional de Estadística), para la definición y obtención de indicadores TIC a partir de los Censos de Población de la Ronda de 2000 de América Latina y el Caribe. Ha sido docente de Metodología de Investigación en Comunicación, en la Universidad de Chile.

Brayan Ricardo Rojas Ormaza, Mag.

Economista, con especialización en gestión de riesgos financieros y maestría en finanzas. Cuenta con más de 10 años de experiencia en la industria bancaria, financiera y de consultoría. Actualmente, es el Director de Riesgos Financieros en KPMG Colombia, en donde lidera procesos de implementación de gestión de riesgos, analítica de datos y machine learning en diferentes sectores e industrias para entidades públicas y privadas. Es profesor de cursos de posgrado en diferentes instituciones como la Universidad del Rosario, EAFIT y el Politécnico Grancolombiano. Además, hace parte del equipo de instructores del área cuantitativa de Software Shop, en donde trabaja con diferentes herramientas para el análisis estadístico y econométrico.

Dr. Johnathan Mun - Ph.D., MS, MBA, BS, CRM, FRM, CFC, MIFC

Fundador y CEO de Real Options Valuation Inc, empresa global de consultoría, entrenamiento y desarrollo de software especializado en análisis avanzado de Gestión de Riesgo, Opciones Reales y Valoración Financiera, con presencia en más de 30 países. Como desarrollador del software, cuenta con más de 12 patentes, 10,000 páginas de material registrado y más de 20 libros escritos. Ha impartido seminarios a nivel mundial, es docente en el U.S. Naval Postgraduate School (Escuela de Postgrado Naval), en la Universidad de Ciencias Aplicadas en Zurich, Suiza, y ha colaborado en múltiples universidades entre ellas la Universidad Estatal de San Francisco y la Universidad de Santa Clara en California. Es consultor para empresas Fortune 500, entre ellas 3M, Airbus, Boeing, GE, Motorola, así como para el gobierno de los Estados Unidos, incluyendo el Departamento de Defensa y agencias federales.

Información General

Duración

55 sesiones

Fecha de Inicio

Mie. 07 de Dic de 2011

Horarios

Duración y horario

La duración del programa es de aproximadamente cinco meses. Las clases se darán en 55 sesiones, cada

una de una hora y media de duración.

Para clases con profesores nacionales, se desarrollarán los días lunes y jueves de 7:00 a 10:30 p.m.

Para clases con profesores internacionales, se desarrollarán de miércoles a viernes de 7:00 a 10:30 p.m. y los sábados de 8:00 a.m. a 1:45 p.m.

Para la Certificación Internacional en Administración de Riesgo-CRM, se desarrolla de martes a viernes, cuatro días seguidos de 9:00 a.m. a 6:00 p.m.

Ciudad

Lima (Lima, Perú)

Lugar:

SOFTWARE shop - Lima





Mayores informes de inscripción y costos

Entrenamientos@Software-Shop.com

Políticas

Para conocer en detalle las condiciones y políticas de participación en los eventos, ingrese a nuestro link https://www.software-shop.com/formacion/politicas

Inscribete ahora